

Lors de l'assemblée générale de l'association Les Amis de Bayard, son président Philippe Langenieux-Villard a accueilli Marco Pellegrini, Professeur d'histoire de la Renaissance et d'histoire moderne à l'Université de Bergame (Italie) pour raconter les guerres d'Italie et notamment celle qui a coûté la vie au chevalier Bayard.



La journée à Rouasenda a été remplie d'émotions puisque j'ai retrouvé et échangé avec Eleana Vezzu. Nos pères sont à l'origine du jumelage. Dans cette excellente ambiance, la statue inaugurée me rappelle celle que j'ai bien connue à Pontcharra, volée dans les années 90. Cette œuvre est un très bon choix.



La sculpture du Chevalier a été dévoilée. Elle a été réalisée, en deux exemplaires, par le sculpteur Daniel Favre, inspirée de celle de Pierre Rambaud dont le moule avait été conservé au Musée d'Allevard. À Pontcharra, elle sera dévoilée lors de la fête médiévale (voir page 13).



La commémoration du 500° anniversaire de la disparition du chevalier, place Bayard, nous a rassemblés.
Les élèves des écoles, accompagnés de leurs enseignants, ont chanté à cette occasion.



Organisée par l'association Dynamots, la dictée de Bayard a réuni 24 participants. Venus battre la plume, ils ont eu à surmonter les difficultés

L'association Amitié Pontcharra Rovasenda, les enfants du

L'association Amitie Pontcharra Rovasenda, les enfants du Conseil Municipal des Jeunes, les membres du Conseil des Sages et les habitants sont venus en cars affrétés par la commune, pour assister aux cérémonies italiennes ainsi qu'à l'inauguration de la statue du chevalier Bayard. Aux côtés des élus français et italiens, la délégation a aussi accueilli les 17 cyclistes des trois clubs de la commune (Union Cycliste, Vélo découverte et Cyclo Club) qui ont parcouru les 300 kilomètres qui séparent les deux villes.



J'aime ce village qui crée de la proximité et de la convivialité, j'aime bien la bonne humeur des Italiens. C'était important d'être ici et de représenter la commune. J'apprécie la nouvelle statue, véritable symbole. Cette journée rapproche, ça fait du bien.

Tamara Drecq, Rosière 2024